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跟着明星去旅行 出遊玩出新花樣

十個即將消失的美景 趁早去看看

慢活慢遊 悠閒舒適的河輪旅遊

卑詩省內自駕遊 炎炎夏日樂趣多

來卑詩旅行買什麽？ 本地手信大盤點
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【明報專訊】素里市政府發表從皇家騎警轉用市警的過渡報告，指出擁有自己警隊

的成本會較現在聘用騎警多逾一成，並設下目標，望在2021年4月成立。
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【明報專訊】卑詩兒童醫院基金會昨日宣

布，第31屆 「愛心大行動」成功打破紀錄，

為卑詩病童募得1,568,000元善款。

本次活動之所以能超越當初 80 萬元的籌款

目標，全賴Dr. Hilary 及 Patsy Hui慷慨地配對

了公眾所有捐款至30萬元，將公眾的每一分

善款發揮雙倍效應，讓 「愛心大行動」能為

省內兒童護理盡雙倍力量。

卑詩兒童醫院基金會華人社區主任梁景新

說： 「只有通過本地華人社區的持續支持和

領導，我們才能逐步將兒童護理推進新的境

界。我們非常感謝華人社區，包括個人、家

庭和社區伙伴今年以及過去三十年來的堅定

支持。」
「愛心大行動」主席 Winnie Leung 表示：

「在過去的31年裏， 『愛心大行動』提供了

一個重要的平台，讓華人社區和機構為改善

本省兒童護理水準出一份力。我們致力於通

過這些機會為後代提供最好的醫療保健。」

2019 「愛心大行動」 今年籌得破紀錄的善款。
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華社「愛心大行動」助病童
破紀錄籌逾156萬善款

改 用 市 警 為 素 里 市 長 麥 卡 勒 姆 （Doug

McCallum）去年市選期間的競選承諾，上個月他

曾表示，預計警隊將在2020年7月前開始運作。

素 里 市 昨 日 發 表 的 過 渡 報 告 指 ， 素 里 市 警

（Surrey PD）在頭一年，2021的年度運作預算料

需 1.925 億元，而 「按現有以合約形式聘用騎警

的模式，預計素里市在2021年的年度警務開支會

達到 1.736 億元，因此，接納以市警模式代表着

（開支）會增加10.9%。」
過渡至市警仍有待省政府的首肯。省府現在尚

未作出最後決定，而卑詩公安及法務廳范和富

（Mike Farnworth）也一直倡議素里市要將過渡

計劃公開。有指，預計省府在查看報告後會就過

渡計劃作出修改建議，從而去確保公眾安全可得

到最大的保障。

范和富昨日回應，指他從一開始已認為將報告

向素里市民公開很重要，而省府正對報告內容進

行分析程序，現時不會就個別內容作出評論。

報告指，騎警爭取加薪，要與全國其他警隊薪

酬看齊，若果薪酬看齊，騎警與市警的開支距離

便會消失。

報告也提到成立所需的一次過資金需約4000萬

元，這預算包括1180萬元去招聘、管理和為新職

員及警察提供裝備；760 萬元用來將現有的資訊

科技系統升級或更換。

市府建議的市警運作模式會包括增加 5%的職

員，並由1150名員工組成，當中805名為警員、

325名文職和20名 「社區安全人員」。

據市府指，素里騎警現有843 名警員位，但其

中51個是空缺，因此服務的警力只相等為792名

警員。不過，就騎警的人數，素里騎警則指，為

了填補暫時的空缺，例如轉區或放產假等，騎警

給素里提供額外的警員。素里騎警發言人斯圖爾

克（Elenore Sturko）稱，雖然在書面上看似有51

個空缺，但實際有提供到補充人手，沒有懸空。

麥卡勒姆堅持843 人的說法並不真確，亦為其

報告被指欠詳情而護航。他指稱在其多年來的政

治生涯中，看過數以千份計的報告， 「這是其中

最好的一份，得高分，真的是由騎警改成我們市

警的藍圖。」
卑詩騎警署理總指揮斯塔布斯（Eric Stubbs）

發聲明指，騎警只是服務供應的一方，騎警不會

對素里市府的報告發表意見或分析，騎警亦不適

合公開討論該建議的可行性。

他提到，報告上的署名包括素里市府和卑詩政

府，因此有關問題應向該兩政府提問，將來的警

隊模式也是由兩政府作出最終決定，但若省府要

求騎警提供意見，騎警亦會全力配合。

素里市長（右四）與一眾市府代表早前展示一部素里市警警車。 （資料圖片）

素里市警料2年內成立
成本較聘用騎警多逾一成


